



NOTA DE PRENSA N° 136-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Goyo: Cajamarca se enfrenta al imperio norteamericano



En su cuenta de Facebook el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, informa sobre las intenciones del gobierno central y norteamericano para aniquilar al Gobierno Regional y sus organizaciones.

Facebook de Goyo: “Un ciudadano de acento chileno, nos lanzó improperios en el AI JCH. Nos tenía tanta pena a los cajamarquinos, que decía pobrecitos están sin trabajo, y tú deja que Conga vaya, deja que trabaje la gran minería. Caramba solidarios se han vuelto los extranjeros mineros y sus testaferros”.

“Fuentes de todo crédito señalan que la Newmont envió un equipo para que reemplacen a los abyectos de Santa Cruz y Cabrera, por la crisis de Conga y el desprestigio de MY, se armó una bronca de padre señor mío, entonces la empresa habría recurrido a Obama para que a través del Departamento de Estado Norteamericano presionen a Ollanta Humala para que diga si Conga va o no. El presidente estaría con la pistola en la cabeza. Entonces sabemos que nos enfrentamos al imperio norteamericano”, indicó la autoridad regional.

Ya tienen listo el informe del peritaje realizado por los peritos que contrató y pagó Yanacocha, están escogiendo el momento propicio que les permita pasar a la ofensiva. Necesitan fabricar todas las "pruebas de corrupción, malversación, usurpación y todas las figuras penales" contra el gobierno regional. Requieren también resolver favorablemente la demanda de inconstitucionalidad y luego pasar la aplanadora estatal hoy al servicio del gran capital, sentenció.

Su objetivo es claro aniquilar al gobierno regional, municipalizando la administración pública, sentenciando al presidente para inhabilitarlo y sacarlo del escenario político e imponer Conga con la fuerza militar y policial, escenario complicado para el gobierno de Humala, porque el mundo está pendiente del desenlace de este emblemático conflicto causado por la empresa más sucia de A.L.

La población cajamarquina debe estar advertida. Los escenarios que se presentan no son halagadores. El GORECAJ sabrá estar junto a su pueblo, finalizó su comentario el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de marzo de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***